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Новости z

прогНоз погоды z

С уб б ота ,  7  с ен т ября :  ноч ью 
+17 °с, днём +27 °C, ветер восточный 
2 м/с, давление 756 мм рт. ст. 
Воскресенье, 8 сентября: ночью 
+16 °с, днём +27 °C, ветер  восточный 
3 м/с, давление 758 мм рт. ст. 
Понедельник, 9 сентября: ночью 
+17 °с, днём +25 °C, ветер юго-
восточный 2 м/с, давление 759 мм 
рт. ст. 
Вторник, 10 сентября: ночью +16 °С, 
днём +25 °C, ветер восточный 4 м/с, 
давление 759 мм рт. ст.
Среда, 11 сентября: ночью +15 °С, 
днём +25 °C, ветер восточный 5 м/с, 
давление 761 мм рт. ст.

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

По душам  с главой поговорили
Победа в гостях

Осень – время  решающих матчей 
за чемпионское звание в чемпионате 
Белгородчины по футболу.

В шестнадцатом туре шебекинский 
«Химик» играл в Грайвороне с местной 
командой. Матч, как и ожидалось, сло-
жился достаточно легко для наших ре-
бят, хотя хозяева не так просты, как ка-
жется. Счёт 5–1. Голы забили: Черепов-
ский – 2, Желудков – 2 и Григоренко.

После шестнадцати игр в активе 
«Химика» тридцать девять очков и 
второе место в турнирной таблице. 
Лидирует «СКИФ» из Белгородского 
района, набравший после шестнадца-
ти проведённых матчей сорок одно оч-
ко, на третьем месте «Белгород», у ко-
торого тридцать пять очков после пят-
надцати игр.

В рамках проекта «Диалог на рав-
ных» проходят встречи молодёжи 
с известными, успешными, неорди-
нарными и яркими людьми. В ми-
нувшую субботу шебекинские сту-
денты и школьники в неформаль-
ной обстановке, на базе отдыха 
БелГУ «Нежеголь»,  встретились с 
главой администрации Шебекинс-
кого городского округа Владими-
ром Николаевичем Ждановым. Со-
стоялся живой, заинтересованный 
и очень откровенный разговор.

Ребята говорили о том, что их волну-
ет, затрагивали злободневные темы и 
проблемы, задали руководителю округа 

много вопросов. Тему беседы «Шебекино 
- территория комфорта» выбрали не слу-
чайно. Ведь в Шебекинском городском 
округе в текущем году проводятся мас-
штабные работы по строительству и ре-
конструкции объектов социальной сфе-
ры, благоустройству общественных про-
странств. Владимир Николаевич Жданов 
попросил своих собеседников высказать 
предложения и пожелания по поводу то-
го,  как сделать нашу жизнь ёще комфор-
тнее, удобнее и безопаснее.

Первый вопрос был таким: что уже 
сделано и планируется в Шебекино в 
рамках программы «Умный город»?

- В моём представлении «умный» го-
род - это, прежде всего, комфортный и 

безопасный город, - подчеркнул Влади-
мир Николаевич Жданов. - В Шебекино 
уже развита сеть видеокамер, осущест-
вляющих мониторинг за ситуацией в об-
щественных местах. Одним из первых в 
области наш город запустил приложе-
ние «Яндекс. Транспорт» и внедрил без-
наличную оплату проезда в обществен-
ном транспорте.

Сами понимаете, что будущее за «циф-
рой», новыми информационными техно-
логиями. Мы планируем поставить ещё 
девять видеокамер «Сова», которые мно-
гофункциональны, имеют фокус движе-
ния, позволяют распознавать лица и ав-
томобильные номера. 

Окончание на 2 стр.

Шебекинский автовокзал 
признан лучшим

Массовая проверка состояния ав-
товокзалов, автостанций и остано-
вочных пунктов области уже прошла 
на всех подобных объектах. Шебе-
кинский автовокзал назвали образ-
цовым. 

В этом году, как знают многие ше-
бекинцы, был сделан основательный 
ремонт здания автовокзала и асфаль-
тового покрытия на перронах, прове-
дено благоустройство территории.

После проверки по каждому объ-
екту составлен отчёт. Региональные 
власти договорились с собственни-
ками и местными администрациями 
об обновлении автостанций.

В области разработают стандарт 
обустройства территории автовокза-
ла. В нём пропишут все элементы ин-
фраструктуры и благоустройства.
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растим патриотов z

Центр военно-патриотического вос-
питания и подготовки молодёжи к 
военной службе «Тактика» действует 
с 2017 года.

- Наш центр объединил сразу несколь-
ко клубов: юнармейцев, курсантов, кото-
рые осваивают парашютно-десантную и 
общевойсковую подготовку, ребят, зани-
мающихся историко-поисковой работой, 
- рассказал его руководитель Юрий Гри-
горьевич Кирик.

Ещё пару лет назад курсантам прихо-
дилось заниматься в небольшом полупод-
вальном помещении. Теперь у будущих за-
щитников Отечества есть отдельный класс 
для занятий, плац для чеканки строевого 
шага и полигон. Ребята сами отремонтиро-
вали кабинеты для хранения учебного ору-
жия –  автоматов, пулемётов, винтовок.

Теорию ребята постигают в здании быв-
шего Шебекинского автотранспортного 
техникума. Практические занятия про-
ходят на учебно-спортивной базе «Неже-
голь» в селе Новая Таволжанка и на авто-
дроме в селе Ржавец. Периодически Юрий 
Григорьевич выезжает с ребятами на аэро-
дром в Томаровку. Если позволяет погода, 
они прыгают с парашютами.

Курсанты получают в центре хорошую 
предармейскую подготовку. Многие из 
них собираются стать военными. От пар-
ней не отстают девушки. И прыгают, и бе-
гают, и осваивают оружие.

- Я занимаюсь в центре «Тактика» с 

Школа мужания

февраля этого года. Узнала о нём от одно-
классников. Они рассказали, как здесь ин-
тересно.  Мне захотелось увидеть всё сво-
ими глазами. Пришла, понравилось. Роди-
тели меня поддержали, и вот уже полгода я 
в числе юнармейцев, - рассказала ученица 
девятого класса Мария Лаврова.

Также в центре есть оборудованные 

классы для тех, кто хочет освоить азы ра-
боты связистов. Курсанты учатся пере-
давать информацию на дальние рассто-
яния, принимать сигналы, кодировать и 
расшифровывать данные. 

Некоторые воспитанники центра «Так-
тика» участвуют в деятельности истори-
ко-поискового клуба «Обелиск». Они ве-

дут поиски солдат, погибших в годы Ве-
ликой Отечественной войны.

Во Всероссийское движение «Юнармия» 
принимают с восьми лет. В Шебекинском 
городском округе насчитывается более 
восьмисот юнармейцев. Ребята из Цен-
тра «Тактика» также занимаются волон-
тёрством. 

Недавно состоялась Областная героико-
патриотическая экспедиция памяти Героя 
Советского Союза генерала М. С Шумилова. 
В ней участвовали более десяти команд. В 
этом году сюда приезжали ребята из Курс-
кой области обменяться опытом и получить 
новые знания. Они соревновались в воен-
но-прикладных видах спорта, проходили 
полосу препятствий. Курсанты побывали 
в тех местах, где шли бои во время войны. 
Руководители отрядов рассказывали и по-
казывали им, что такое окоп, воронка, зем-
лянка, блиндаж и многое другое.

Обо всех планах рассказывать не стоит. 
Но всё же одной из задумок руководитель 
центра «Тактика» Юрий Кирик поделился. 
В ближайшем будущем он собирается на-
чать обучение курсантов работе с квадро-
коптерами - беспилотными летательными 
аппаратами, управляемыми с земли.

Такой увлечённый и неравнодушный че-
ловек, как Юрий Григорьевич Кирик, мно-
го лет активно занимающийся военно-пат-
риотическим воспитанием молодёжи, не-
сомненно, заслуживает уважения. Недаром 
проект   по созданию центра «Тактика» стал 
одним из победителей областного конкур-
са «Лучшая проектная идея – 2017».

Юлия СВЕРЧКОВА

межрайпрокуратура  z
иНформирует

Об итогах работы     
«горячей линии»                      
в прокуратуре

В Шебекинской межрайонной про-
куратуре 23 августа  работала «горя-
чая линия». За консультациями об-
ратились четверо местных жителей. 
Одним из насущных вопросов, инте-
ресующих граждан, оказался вопрос 
невыплаты заработной платы при 
осуществлении трудовой деятель-
ности без оформления трудовых от-
ношений.

В связи с чем разъясняем, что на 
неофициальной работе, получая «чёр-
ную» зарплату, вы не нарабатываете 
свой трудовой стаж, рискуете остать-
ся без премиальных и дополнитель-
ных выплат. Нет гарантий оплаты 
больничного и декретного отпуска, 
при этом существует высокий риск 
задержки зарплаты либо же возмож-
ность не получить её вообще.

В соответствии со статьей 67 Тру-
дового кодекса РФ, трудовой договор, 
не заключённый в письменной фор-
ме, считается заключённым, если ра-
ботник приступил к работе с ведома 
или по поручению работодателя или 
его представителя.

Доказать факт работы в такой ситу-
ации поможет сбор доказательствен-
ной базы, которая может подтвердить, 
что вы действительно работали. К та-
ким доказательствам относятся доку-
менты, составленные вами лично, ли-
бо документы с вашей подписью, пока-
зания свидетелей, распечатки телефон-
ных звонков и так далее. Работник име-
ет право обратиться в суд за разреше-
нием трудового спора о невыплате ли-
бо неполной выплате зарплаты и дру-
гих причитающихся ему выплат в тече-
ние одного года со дня установленного 
срока выплаты данных сумм. При обра-
щении в суд с иском по требованиям, 
вытекающим из трудовых отношений, 
работники также освобождаются от оп-
латы пошлины и судебных расходов.

В. КАРТАШОВА,
помощник Шебекинского

межрайонного прокурора, 
юрист 2 класса

Начало на 1 стр.
Оборудуем в городе дополнительно 

несколько свободных зон Wi-Fi. И это не 
дань моде, а просто необходимо. Будет 
и дальше улучшаться дорожная инфра-
структура, включая сеть тротуаров и ос-
вещение, которое станет «умным», то есть 
экономичным. Передача данных с при-
боров учёта потребления энергии, воды, 
тепла в единый центр – всё это также бу-
дет сделано, такая прозрачность даст воз-
можность экономить не только средства, 
но и деньги граждан. Вскоре шебекинцы 
намерены  утвердить разработанную кон-
цепцию «Умный город» на заседании у 
Губернатора Белгородской области Евге-
ния Степановича Савченко. Через две не-
дели вы можете более детально познако-
миться с каждым её направлением на мо-
ей страничке Вконтакте.

Молодым людям небезразлично, как 
выглядит их родной город, как будет ме-
няться его облик. Потому и прозвучал 
вполне ожидаемый вопрос - что произой-
дёт с территорией бывшего химическо-
го завода? 

Владимир Николаевич Жданов рас-
сказал, что 85 процентов земли, на ко-
торой находится промплощадка бывше-
го предприятия, в муниципальной собс-
твенности. Большая часть располагав-
шихся там зданий уже разобрана, и этот 
процесс скоро будет завершён. Террито-
рия затем будет приведена в порядок. По 
мнению руководителя округа, и это будет 
вынесено на общественное обсуждение, 
там уместно создать в перспективе благо-
устроенную прогулочную зону с озелене-
нием и амфитеатром. Чтобы здесь, в ис-
торическом центре города, можно было 
проводить массовые мероприятия, раз-
личные праздники, устраивать концерты. 
Чтобы эта рекреационная зона  со време-
нем стала излюбленным местом  досуга и 
отдыха шебекинцев, гостей города.

Что будет на месте бывшей бани? – спро-
сили ребята. И узнали, что после недавнего 
сноса её здания, ставшего непригодным для 
использования, местные власти ведут пе-
реговоры с собственником небольшого зе-
мельного участка, дабы на этой площадке 
создать современную фотозону с установ-
кой арт-объектов. Ведь по соседству нахо-
дится ЗАГС, который совсем скоро преоб-
разится после капитального ремонта. И, со-
гласитесь, хорошо будет, если рядом поя-
вится ещё одно красивое место.

Планируется ли восстановление мел-
заводского пляжа? Да, он откроется к с 
следующему купальному сезону, приоб-
ретёт прежний шикарный вид, возможно, 
даже станет ещё лучше. И будет доступен 
для всех жителей и гостей города. А сов-
сем скоро в мелзаводском микрорайоне, 
возле школы №6 будет установлена боль-
шая спортивная площадка, открытая для 
всех желающих.

Какой будет дальнейшая судьба де-
тского оздоровительного лагеря «Са-
лют» в Безлюдовке? Владимир Николае-
вич Жданов ответил, что лагерь продол-
жит действовать. В следующем году к не-
му сделают хорошую дорогу. Затем по по-
ручению, данному главой администра-
ции округа, лагерь начнут, образно вы-
ражаясь, «реанимировать»  - поэтапно, в 
течение трёх лет, заменят старые дере-
вянные  домики на современные и более 
вместительные.  «Салют» планируется ис-
пользовать в будущем как всесезонный 
лагерь, а не только летом.

Молодёжь поинтересовалась -  какие 
профессии сегодня наиболее популярны 
и будут востребованы в ближайшем буду-
щем? Руководитель округа сообщил, что 
примерно 85 процентов вакансий в Цен-
тре занятости населения связаны с про-
изводством. Требуются  сварщики, тока-
ри, слесаря, а также повара, няни, учите-
ля и специалисты других профессий. И 
зарплаты им, как правило, предлагаются 
достойные. С другой стороны, сейчас по-
вышены требования работодателей к ква-
лификации специалистов. В особой  це-
не профессионалы, настоящие мастера 
своего дела. 

 - Одной из востребованных профес-
сий в ближайшее время будут специаль-
ности, связанные с робототехникой. Уже 
сейчас на территории округа есть пред-
приятия, которые используют роботов,  
и уже существует нехватка професси-
оналов в данной сфере. В целях подго-
товки специалистов в Шебекинском аг-
ротехническом ремесленном техникуме 
создана первая группа по специальнос-
ти «Техническая эксплуатация и обслу-
живание роботизированного производс-
тва». Студенты будут проходить дуаль-
ное обучение на предприятии, использу-
ющем на своём производстве робототех-
нику. В дальнейшем ребята будут приня-
ты на работу, - рассказал Владимир Ни-
колаевич Жданов.

Жилищный вопрос всегда животре-
пещущий. Как его решить? Глава адми-
нистрации округа посоветовал нынеш-
ним и будущим молодым специалистам  
воспользоваться  уникальным проектом 
«Новая жизнь», реализация которого даёт 
молодым шанс на старте своей трудовой 
карьеры заиметь крышу над головой, 
притом на очень приемлемых льготных 
условиях. В октябре этого года в Шебеки-
но будет сдан 100-квартирный дом в рам-
ках проекта «Новая жизнь». На следую-
щий год планируется строительство ещё 
одного такого дома в центре города.

Студенты шебекинских техникумов 
спросили: будут ли капитально ремон-
тироваться здания учебных учреждений? 
Ответ был таким: ремонт в ШАРТе и ШТПТ 
начнётся в этом году и завершится в сле-
дующем. Эти работы уже включены в об-
ластные программы. Владимир Никола-
евич Жданов предложил студентам при-
нять участие в конкурсе по благоустройс-
тву прилегающих к техникумам террито-
рий. Победители будут поощрены преми-
ями. Ребята охотно с этим согласились.

Молодёжь обозначила ряд назревших 
проблем, требующих решения. В частнос-
ти, было предложено оборудовать город-
ские такси  креслами для перевозки де-
тей, установить дополнительный бан-
комат в районе торгового центра «Спут-
ник», продумать вопрос об открытии ап-
теки в районе бывшей конно-спортив-
ной школы, снять наболевшие экологи-
ческие вопросы.    

Ребята также поговорили с руководи-
телем округа о жизни, патриотизме, служ-
бе в армии, профессиональных достиже-
ниях, выборе профессии. Откровенно и 
доверительно. Все были, как говорится, 
на одной волне.

В конце встречи Владимир Николаевич 
Жданов пожелал ребятам успешно состо-
яться в жизни. И говоря о «рецепте уда-
чи», подчеркнул главное:

- Всё зависит от самого человека, от его 
настроя. Надо ставить перед собой цели. 
Самые амбициозные и сложные задачи, 
решение которых подчас кажется невы-
полнимым. И должно быть желание тру-
диться, понимание, как достичь этих це-
лей. Желаю вам смело, невзирая на труд-
ности, идти к ним. И тогда у вас всё по-
лучится.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора

По душам  с главой поговорили


